Communiqué de presse.

Les restos du cœur de Saint-Gaudens ont réalisé cette journée récréative du mercredi 8 janvier 2020 pour offrir des cadeaux de Noël aux enfants d'accueillis âgés de moins 10 ans.

Ainsi nous avons pu gâter 138 enfants à Saint Gaudens, 29 à Aurignac et 9 à Aspet.

Nous tenons à remercier Magalie du magasin la Grande recrée de Saint Gaudens qui nous a fait des dons, Sylvie qui a joué les lutins pour confectionner tous les cadeaux, les deux clowns Anne et Éric ainsi que les musiciens ... sans eux et tous les bénévoles du centre de Saint Gaudens cette journée n'aurait pas pu être réalisée.

Au cours de la campagne d'hiver 2019, nous avons servis 102 906 repas, nous avons distribué 32 132 kilogrammes de ramasse que nous allons chercher dans les magasins de Saint Gaudens et que nous trillons à notre centre avant la distribution aux personnes.

Nous avons servi 508 familles correspondant à 1 247 personnes.

Les restos du cœur c'est vaincre l'isolement des personnes. Les Accueillir, les écouter, les orienter.

L'investissement des bénévoles est remercié en regardant le sourire et la joie des enfants qui pour certains ont eu que le seul cadeau des Restos du cœur en période de fin d'année.

Nous sommes toujours à la recherche de bénévoles et principalement d'une coiffeuse bénévole pour aider les accueils à avoir l'estimation de soi.

Vous pouvez-nous contacter 09.62.11.93.18. On compte sur vous.